

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Rancangan Penelitian**

Berdasarkan perumusan masalah dan tujuan penelitian ini, maka rancangan yang dipergunakan dalam penelitian tentang gambaran sistem penerimaan di instalasi gizi RS Mitra Husada Pringsewu tahun 2021 adalah metode Deskriptif Observasional, yaitu menggambarkan sistem penerimaan bahan makanan di instalasi Gizi RS Mitra Husada Pringsewu, dengan melihat dan mencatat.

#### **B. Populasi dan Sampel**

Populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas, objek / subjek yang mempunyai kuantitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya (Sugiyono, 2019). Populasi dalam penelitian ini adalah kepala Instalasi Gizi dan petugas penerimaan bahan makanan. Sampel diambil dari keseluruhan populasi serta salah satu subsistem penyelenggaraan makanan Instalasi Gizi RS. Mitra Husada Pringsewu tahun 2022, yaitu penerimaan bahan makanan.

#### **C. Lokasi dan Waktu Penelitian**

Penelitian ini dilaksanakan di RS Mitra Husada Pringsewu. Penelitian ini dilakukan pada 18 Mei 2022 - 27 Mei 2022.

#### **D. Pengumpulan Data**

Data yang dikumpulkan pada penelitian tentang Gambaran System Penerimaan Bahan Makanan. Di Instalasi Gizi RS. Mitra Husada Pringsewu Tahun 2022 berupa data :

### 1. Data primer

Data diperoleh dari hasil pengamatan dan wawancara meliputi cara penerimaan, prinsip penerimaan, prasyarat penerimaan, jenis penerimaan serta tanggung jawab tim penerimaan bahan makanan..

### 2. Data sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh secara tidak langsung baik berupa laporan ataupun keterangan lain. Data ini merupakan data-data mengenai gambaran umum RS. Mitra Husada Pringsewu Tahun 2022 .Metode Pengumpulan Data:

#### a. Wawancara

Wawancara adalah data yang diperoleh dari hasil wawancara dengan menggunakan kuesioner untuk memperoleh data primer yang ditunjukkan kepada pengolah makanan.

#### b. Observasi

Observasi adalah data yang diperoleh dari hasil pengamatan lokasi dengan menggunakan lembar observasi dengan melihat kondisi tempat pengolahan makanan dan peralatan pengolah makanan.

## **E. Pengolahan Data dan Analisis Data**

### **1. Data primer**

Pengolahan data primer dengan cara rekapitulasi hasil jawaban kuesioner dan data observasi, kedua hasil tersebut dapat dilihat apakah hasil wawancara yang didapat sesuai dengan kenyataan, kemudian hasil pengamatan tersebut dibandingkan dengan standar Pedoman Pelayanan Gizi Rumah Sakit Departemen Kesehatan RI seperti yang telah dijabarkan di DO (Definisi Operasional) dan selanjutnya didiskripsikan dalam bentuk narasi.

### **2. Data Sekunder**

Pengolahan data sekunder mengenai gambaran umum Instalasi Gizi RS. Mitra Husada Pringsewu diperoleh dari Dokumen/Laporan Tahunan Instalasi Gizi, setelah data tersebut diperoleh, kemudian hasilnya dijabarkan dalam bentuk narasi.